



PRESSE-INFORMATION *(Muster)*

Geteilte Hilfe gleich Liebe zum Quadrat!

Mit der „herzlichsten Formel der Welt“ sucht die Caritas Menschen, die sich helfend oder fördernd engagieren

Mit der Kampagne „Hilfe durch Dich“ wirbt die Caritas zurzeit um neue Mitglieder. Im Zentrum steht dabei die „herzlichste Formel der Welt“. Für die Caritas steht fest: Jeder, der sich für seine Mitmenschen einsetzt, macht die gleiche erstaunliche Erfahrung: Verschenkte Liebe kommt doppelt zurück! Oder auf eine einfache „Formel“ gebracht: Hilfe (geteilt) durch Dich gleich Liebe zum Quadrat.

Auch die Caritas-Konferenz in der Gemeinde (xy) bietet vielfältige Formen sich zu engagieren und dabei diese bereichernde Erfahrung zu machen. Dazu gehören Hilfen für (... oder...). „Es macht Spaß sich in einer Gruppe Gleichgesinnter für seine Mitmenschen einzusetzen“, sagt die Konferenz-Vorsitzende (...). Auch wer nicht in der Lage ist, persönlich zu helfen, kann als Mitglied mit einem regelmäßigen Jahresbeitrag von (...) Euro die Arbeit der Caritas zu unterstützen. Der Mitgliedsbeitrag geht zu einem Drittel an die Caritas-Konferenz in der eigenen Gemeinde. Ein weiteres Drittel erhält der Orts- bzw. Kreis-Caritasverband, bei dem die persönliche Mitgliedschaft angebunden ist. Das letzte Dritte geht an die Diözesan-Ebene der Caritas in Paderborn, die damit u. a. Fortbildungen für Ehrenamtliche finanziert.

Die Caritas-Konferenz plant im Rahmen der Werbekampagne *(Aktionen benennen)*

Ansprechpartner(in): *(Namen, Kontaktdaten)*

Mehr Infos unter www.hilfe-durch-dich.de sowie unter www.facebook.com/HilfeDurchDich